

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden Am kommenden Sonntag spielt die erste Frauenmannschaft um 12 Uhr auswärts bei der KSG 04 Denzlingen. Unsere Erste reist als Tabellendritter zum Vorletzten. Die Denzlingerinnen konnten am vergangenen Wochenende zum zweiten Mal in dieser Saison punkten und beim KSC Önsbach die Punkte entführen. Unsere Frauen haben nach der Pause zwei Siege erkämpft, auch wenn die Leistungen von einzelnen Spielerinnen noch nicht berauschend waren. Nach wie vor können unsere Frauen auch nicht in Topbesetzung antreten, da Lilo weiterhin ausfällt. Da wir jedoch in der Vorbereitung auch wieder einen Trainingstag in der Freiburger Kegelhalle absolviert hatten und dort gute Leistungen erzielen konnten, reisen unsere Frauen dennoch optimistisch nach Freiburg und werden alles geben, um dort die Punkte mitzunehmen.

Claudia: „Wir freuen uns auf den ersten Wettkampf in der neuen Kegelsportanlage in der Kegelhalle in Freiburg. Bereits im August 2021 konnten wir in der Vorbereitung die Anlage bespielen und gute Ergebnisse zeigen. Deshalb bin ich mir sicher, dass mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung ein Sieg gegen das Team vom KSG 04 Denzlingen machbar ist.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

Auch die zweite Mannschaft gastiert in der Kegelhalle in Freiburg, bei der KSG 04 Denzlingen 2. Unser Zweite geht als aktueller Tabellenführer der Landesliga in das Spiel, während die Frauen aus Denzlingen derzeit das Tabellenschlusslicht sind. Jedoch liegt die Tabellenspitze eng zusammen und unsere Frauen haben bisher die meisten Spiele absolviert, weshalb man den 1. Platz nicht zu hoch einschätzen sollte. Zudem hat sich in der Vergangenheit des Öfteren gezeigt, dass unsere Mannschaft auswärts Schwächen aufweist und auch die lange Pause seit Ende November war nicht gerade förderlich, was man an den Ergebnissen am letzten Wochenende gesehen hat. Daher ist es unseren Frauen bewusst, dass sie am kommenden Sonntag eine deutliche Leistungssteigerung zeigen müssen, wenn sie punkten wollen.

Renate: „Denzlingen liegt zwar auf dem letzten Tabellenplatz, aber wenn wir gewinnen wollen, dann muss die Mannschaftsleistung besser werden.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Weil das Hinspiel bereits zweimal verlegt werden musste und nun erst am Samstag, 19.02. stattfinden wird, spielen unsere Männer am kommenden Samstag, 22.01 zum ersten Mal in dieser Saison gegen den ESV Rottweil. Der ESV Rottweil hat bisher erst fünf Spiele in dieser Runde absolviert und musste mehrere Partien in die Rückrunde verschieben, daher ist die

Vorbericht 12. Spieltag, 22. und 23.01.2022

Veröffentlicht von: xo

Freitag, den 21. Januar 2022 um 23:48 Uhr

Mannschaft nur schwer einzuschätzen. Unsere Erste ist nach der Corona- und Weihnachtspause gut in das neue Jahr gestartet und konnte sowohl im Heimspiel gegen die SG Villingen-Schwenningen / Geisingen als auch im Auswärtsspiel in Önsbach ansprechende Leistungen zeigen. Wenn unsere Männer diese Leistungen am Samstag bestätigen können, ist ein Heimsieg gegen den ESV Rottweil realistisch. Spielbeginn ist am Samstag um 14.30 Uhr in Reichmanns Kegelstube.

Andi: „Auch im kommenden Heimspiel gegen unseren Gegner aus Rottweil wollen wir weiterhin ungeschlagen bleiben und die Tabellenführung behaupten. Durch unsere gute Form gehen wir als klarer Favorit in das Spiel.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Am Samstagabend ab 18 Uhr misst sich die zweite Mannschaft zuhause in Hölzlebruck mit dem ESV Rottweil 2. Unsere Mannschaft befindet sich leider nach wie vor im Tabellenkeller, konnte durch den Überraschungssieg am letzten Wochenende aber glücklicherweise die rote Laterne als Schlusslicht abgeben. Gegen die auf Platz 6 liegenden Rottweiler, wäre ein weiterer Sieg enorm wichtig, da man dann wieder an das Tabellenmittelfeld anknüpfen könnte. Eigentlich weist unsere Zweite auch einen starken Kader auf und alle Spieler können mehr, als sie in der bisherigen Runde gezeigt haben. Wir hoffen, dass die Jungs den Schwung aus dem ersten Saisonsieg mitnehmen können und gleich den nächsten Sieg einfahren können, gegen den ESV wird das jedoch eine anspruchsvolle Aufgabe.

Gemischte // Bezirksklasse 4er Süd Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Die gemischte Mannschaft bestreitet am Samstag ab 12.15 Uhr ihr erstes Heimspiel im Jahr 2022. Gegner ist hier der KC Bodensee Überlingen X1, der als Tabellenzweiter in den Hochschwarzwald reist. Momentan liegt unsere Gemischte im Tabellenmittelfeld. Ein Heimsieg kann nur dann gelingen, wenn alle Spieler einen guten Tag erwischen und ihre beste Leistung zeigen.